
№ 25 (1279)
21 июня 2023 год

6+

ÃËÀÂÀ ÈÐÁÈÒÀ ÍÈÊÎËÀÉ ÞÄÈÍ:
«ÍÀØÀ ÖÅËÜ – ÑÎÇÄÀÍÈÅ ÊÎÌÔÎÐÒÍÎÃÎ 

ÃÎÐÎÄÀ ÄËß ÏÐÎÆÈÂÀÍÈß»
Руководитель муниципалитета рассказал об итогах работы за пять 
лет, поддержке со стороны губернатора Евгения Куйвашева и оце-
нил возможность участия в конкурсе на новый срок.

В 2023 году исполняется пять лет с 
момента, как Ирбит возглавил Николай 
Юдин. Об итогах работы за данный 
период руководитель муниципалитета 
решил рассказать на заседании город-
ской думы, принять участие в котором 
мог любой житель города. Николай 
Вениаминович напомнил о том, чего 
удалось достичь за последние годы: 
это и благоустройство общественных 
пространств, и восстановление исто-
рического облика города, и решение 
жилищных и коммунальных проблем. 
В своем выступлении глава поблаго-
дарил губернатора Евгения Куйвашева, 
который лично контролирует решение 
многих вопросов на территории, де-
путатов разных уровней и активных 
жителей, принимающих участие в ре-
ализации значимых проектов. Николай 
Юдин также дал подробные ответы на 
вопросы народных избранников и го-
рожан. В их числе – и о планах по из-
бранию на новый срок. Корреспондент 
«МК-Урал» посетил мероприятие, по 
окончанию которого вместе с главой 
объехал город, чтобы посмотреть, что 
в Ирбите было сделано за последние 
годы и что делается прямо сейчас.

Ежегодный отчет главы Ирбита Ни-
колая Юдина состоялся в рамках заседа-
ния городской думы 25 мая. Поскольку, 
согласно уставу, руководитель муници-
палитета подотчетен, прежде всего, жи-
телям, рассмотрение данного вопроса 

депутаты решили перенести из здания 
администрации во Дворец культуры 
имени Владислава Костевича.

Возможностью послушать доклад 
главы города воспользовались сотни 
жителей Ирбита. Среди гостей были 
заместитель руководителя администра-
ции губернатора Вадим Дубичев, управ-
ляющий Восточным управленческим 
округом Николай Клевец, депутаты За-
конодательного собрания Свердловской 
области, представители предприятий и 

общественных объединений, ветераны 
труда.

Нынешний отчет главы был непо-
хожим на предыдущие аналогичные 
мероприятия. В 2023 году исполняется 
пять лет с момента начала работы Ни-
колая Юдина, поэтому руководитель 
муниципалитета решил рассказать не 
только о работе администрации и подве-
домственных ей предприятий и учреж-
дений в 2022 году, но и подвести итоги 
всего периода пребывания в должности.

«Только совместными усилиями»
Непосредственно перед докладом 

главы присутствующим было предло-
жено ознакомиться с фильмом, нагляд-
но рассказывающем о том, что удалось 
сделать за последние пять лет. Пожалуй, 
главная идея фильма заложена в приво-
димой в нем цитате Николая Юдина: 
«Только совместными усилиями, если 
мы все будем заинтересованы порядком 
в городе, только тогда мы порядок наве-
дем».

За последние пять лет в городе не 

только была сформирована управленче-
ская команда во главе с руководителем 
муниципалитета, но и налажено эф-
фективное взаимодействие с городской 
думой, губернатором Свердловской об-
ласти Евгением Куйвашевым и регио-
нальным правительством, областными 
и федеральными депутатами, городским 
бизнес-сообществом и с активными го-
рожанами, вовлеченными в волонтер-
ское движение.

Продолжение на стр. 2

«ÄÎÑÒÎßÍÈÅ 
ÑÐÅÄÍÅÃÎ ÓÐÀËÀ»

Конкурс на присвоение обществен-
ного статуса Свердловской области 
«Достояние Среднего Урала» выходит 
на новый этап. Эксперты приступают к 
оценке заявок. Всего в Общественную 
палату Свердловской области поступило 
109 заявок из 39 муниципальных образо-
ваний, в списке географические объек-
ты, исторические события, достижения, 
коллективы и организации. Конкурс 
проводится по инициативе губернатора 
Евгения Куйвашева второй год подряд, 
его цель – защита традиционных россий-
ских духовно-нравственных ценностей, 
культуры и исторической памяти.

«Свои объекты выдвинули 39 муници-
палитетов. Есть очень знаковые – извест-
ные не только в Свердловской области, но 
и в России, и даже в мире. А есть местного 
значения, как, например, цирк в Карпин-
ске. Но они для своего муниципалитета 
имеют статус безусловного достояния. 
И это в конкурсе самое ценное. Каждый 
получит сертификат о выдвижении на 
присвоение статуса общественного при-
знания «Достояние Среднего Урала», это 
уже почетно», – отметил председатель 
Общественной палаты Свердловской об-
ласти Александр Левин.

На присвоение почетного статуса в 
этом году претендуют, в том числе, Ураль-
ский государственный академический 
русский народный хор, волейбольная 
команда «Уралочка», Уральский добро-
вольческий танковый корпус, дом Сева-
стьянова, Невьянская наклонная башня, 
сказы Бажова, наследие Владислава Кра-
пивина, «Коляда-театр», перевал Дятло-
ва, Шигирский идол, Белоярская атомная 
станция, Фарфор Сысерти. Екатеринбург, 
в этом году отмечающий свое 300-летие, 
выдвинул Исторический сквер, усадь-
бу Харитоновых-Расторгуевых, городок 
Чекистов, озеро Шарташ, Белую башню. 
С полным списком можно ознакомиться 
на сайте Общественной палаты.

Из обширного списка выберут 15 объ-
ектов для итогового голосования. Этим 
займется экспертная комиссия, в состав 
которой войдут представители обще-
ственных палат муниципалитетов и об-
щественных советов при органах власти 
– всего 140 человек. Победители конкур-
са будут определяться в ходе голосования 
на платформе обратной связи портала 
Госуслуг с 1 августа по 1 декабря 2023 
года. Награждение победителей конкурса 
«Достояние Среднего Урала» состоится 
17 января 2024 года, в День 90-летия об-
разования Свердловской области.

Напомним, в прошлом году статус 
«Достояние Среднего Урала» получили 
Уралвагонзавод, Ирбитская ярмарка, ко-
локольный завод «Пятков и К», трамвай 
Волчанска и Нижнесинячихинский му-
зей-заповедник деревянного зодчества.
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Особенно важным такое 
сплочение стало в период ис-
пытаний последних лет. Так, 
во время пандемии коронави-
русной инфекции администра-
ции города пришлось решать 
множество таких проблем, как 
проведение дезинфекционных 
мероприятий, организация де-
журных групп в детских садах, 
предоставление помощи пред-
принимателям, вынужденным 
приостановить свою деятель-
ность. В то же время предста-
вители бизнес-сообщества и 
волонтеры внесли существен-
ный вклад в оказание помощи 
медикам и обеспечение про-
дуктами пожилых людей и 
других категорий граждан, на 
длительное время оказавшихся 
на обязательной самоизоляции.

С началом Специальной во-
енной операции предпринима-
тели и неравнодушные жители 
вновь продемонстрировали 
готовность помогать как рос-
сийским войскам, включая мо-
билизованных земляков, так и 
вынужденным переселенцам 
из зоны боевых действий. Ме-
ры поддержки разработали и 
городские власти, предоста-
вившие семьям участников 
СВО целый ряд льгот.

Но, как подчеркивается в 
фильме, даже глобальные вызо-
вы не отменили необходимости 
решения внутренних задач. Это 
касается, прежде всего, сферы 
ЖКХ, многие проблемы в кото-
рой копились десятилетиями.

За пять лет были постро-
ены девять новых участков 
газораспределительной сети, 
запущена самая большая в го-
роде котельная мощностью 36 
МВт, проведено существен-
ное обновление теплосетей в 
южной части города, обеспе-
чены чистой питьевой водой 
жители микрорайона улицы 
Высоковольтной и поселка 
Стекольного завода. Заверша-
ется строительство канали-
зационных сетей в северной 
части города, которое позволит 
избавить горожан от такого пе-
режитка прошлого, как выгреб-
ные ямы.

Огромный объем работ про-
делан по переселению граждан 
из ветхого и аварийного жилья 
в рамках областной програм-
мы, участником которой Ирбит 
стал в 2019 году. Уже за первые 
два года все 53 семьи, чьи дома 
были признаны аварийными до 
1 января 2017 года, получили 
денежные выплаты или жилье 
на условиях социального най-
ма. Кроме того, в 2021-2022 
годах по программам поддерж-
ки молодых семей, ветеранов и 
инвалидов новоселье отметили 
еще несколько десятков семей.

Параллельно руководство 
города занялось развитием жи-
лищного строительства. Ирбит 
получил первые средства из 
областного бюджета для старта 
строительства жилого комплек-
са на улице Жукова. В декабре 
2022 года на площадку зашел 
новый подрядчик. Сейчас стро-
ители приступают к возведе-
нию стен. Задача – закончить 
комплекс в следующем году.

Параллельно в городе были 
развернуты работы по ремонту 
тех домов, восстановление ко-
торых не требует расселения. 
Благодаря помощи губернатора 

Евгения Куйвашева, выделив-
шего средства из резервного 
фонда, ремонт проводится сра-
зу в нескольких зданиях, чтобы 
одновременно удалось при-
вести в порядок целые уголки 
города.

Культурное наследие
Особняком для Ирбита сто-

ит вопрос сохранения истори-
ческого облика. Уникальный 
стиль ирбитской архитектуры 
является настоящей визитной 
карточкой города, но состояние 
жилых и административных 
зданий по ряду объективных 
причин уже не первое десяти-
летие вызывает беспокойство 
как у простых горожан, так и 
специалистов по архитектуре.

И вновь на помощь пришел 
Евгений Куйвашев, давший 
старт проекту по восстановле-
нию домов-памятников. Это 
случилось еще в 2016 году, но 
к активной фазе его реализа-
ции удалось приступить лишь 
в 2018 году. За первые годы 
свою вторую жизнь обрели в 
том числе дом купца Колмако-
ва, считающийся неофициаль-
ным символом города, и здание 
бывшего почтамта.

Сложность реализации дан-
ного проекта заключается, в 
том числе, в необходимости 
помимо проведения собствен-
но ремонта решать сопутству-
ющие проблемы. Это касается 
и обеспечения временным жи-
льем граждан, проживающих в 
домах-памятниках.

Улучшение внешнего об-
лика города подразумевает не 
только обновление домов, но 
и благоустройство обществен-
ных территорий. И здесь у 
Ирбита за последние пять лет 
есть существенные достиже-
ния. При поддержке губерна-
тора, областного правительства 
и предпринимательского со-
общества началось обновление 
сразу пяти крупных площадок 
в разных частях Ирбита: пло-
щади имени Ленина, бульвара 
Победы, сквера на реке Сере-
брянке, парка 40-летия Ком-
сомола и аллеи Мотозаводцев. 
Уже сейчас они имеют почти 
готовый вид, а в нынешнем го-
ду планируется завершить по-
следние работы.

Долгое время головной бо-
лью ирбитчан было состояние 
дорожной сети. Основной ис-
точник проблем – большое 
количество транзитного транс-
порта, в том числе большегруз-
ного, который следует через 
город. Для решения ситуации 
с 2018 года власти Ирбита 
при поддержке Министерства 

транспорта Свердловской об-
ласти работают над формиро-
ванием транспортного каркаса.

Его основой должна стать 
новая транзитная дорога по 
бывшей территории Мотозаво-
да. Несмотря на то, что этот про-

ект обсуждается на протяжении 
многих лет, лишь в последние 
годы удалось завершить под-
готовительную работу и в 2023 
приступить к его реализации. 
Параллельно капитальный ре-
монт прошли основные маги-
страли, наиболее подверженные 
разрушению от транзитного 
транспорта: улицы Александра 
Матросова и Свободы. Не оста-
лись без внимания и другие 
дороги, по поддержанию в нор-
мативном состоянии которых 
также проводится масштабный 
объем работ.

Значительное внимание 

администрация Ирбита за по-
следние пять лет уделила и 
развитию городской системы 
образования. Благодаря под-
держке областного Министер-
ства образования и молодежной 
политики в городе начато 
строительство нового детско-
го сада, выполнены текущие и 
капитальные ремонты в других 
дошкольных учреждениях и 
школах, а также открыты об-
разовательные центры «Точка 
Роста».

Важным для города собы-
тием стало преобразование за-
городного оздоровительного 
лагеря «Салют». Конечная цель 
– создание возможности для 
организации детского досуга 
не только в летний период, но и 
в зимние каникулы. Уже в 2023 
году «Салют» начнет работать 
в зимний сезон.

Комфортная жизнь в го-
роде невозможна также без 
должного состояния культур-
ной и спортивной сфер. Важ-
ным событием последних лет 

стало проведение капиталь-
ного ремонта ДК имени Вла-
дислава Костевича и стадиона 
«Юность». По мнению специ-
алистов, обновленные объекты 
входят в число лучших на тер-
ритории всей Свердловской об-
ласти. Кроме того, стартовали 
работы по реконструкции Ир-
битского драматического театра 
имени Островского, являюще-
гося старейшим театром Урала.

«Дорогу осилит идущий»
В своем докладе Николай 

Юдин продолжил развитие 
главной мысли фильма: все до-
стигнутое за последние пять 
лет – итог совместной работы 
администрации города, подве-
домственных ей учреждений, 
городской думы, а также об-
ластного руководства и лично 
губернатора Евгения Куйваше-
ва, который ежегодно посещает 
Ирбитскую ярмарку, ставшую 
своеобразным отчетным меро-
приятием.

«Это возможность не толь-
ко наглядно показывать главе 
региона результаты проводи-
мой в городе работы, в первую 
очередь, в рамках тех проектов, 
которые реализуются по его по-
ручению, но и обсуждать с ним 
планы на перспективу, – под-
черкнул Николай Юдин. – Как 
краткосрочную, так и долго-
срочную. Что дает нам уверен-
ность в планомерном развитии 
города в течение следующих 
пяти, а то и десяти лет».

Статистический отчет для 
депутатов был составлен таким 

образом, чтобы можно было 
отследить динамику за все по-
следние пять лет. Наиболее на-
глядными являются изменения 
основных параметров город-
ского бюджета. Если по итогам 
2018 года он был исполнен в 
объеме 1,4 млрд рублей, то к 
концу 2022 года данный пока-
затель вырос почти в два раза 
– до 2,8 млрд рублей.

«А ведь ежегодно за эти-
ми цифрами – новые дороги 
и новое жилье для ирбитчан, 
значимое изменение облика го-
родских улиц, скверов, площа-
дей; газ, тепло и чистая вода, 
повышение качества образова-
ния и отдыха для наших детей», 
– добавил Николай Юдин.

В силу разных обстоя-
тельств не все задуманное 
удалось реализовать. Это каса-
ется и таких ключевых проек-
тов, как очистные сооружения 
и ледовая арена. Их проекты 
были подготовлены, но из-за 
введенных в отношении Рос-
сии санкций от использования 

части оборудования пришлось 
отказаться. Это привело к не-
обходимости отправить доку-
ментацию на доработку. Тем не 
менее, глава уверен, что задачу 
по возведению указанных объ-
ектов удастся решить.

Одним из ключевых ито-
гов 2022 года Николай Юдин 
назвал строительство десяти 
километров газораспредели-
тельной сети в центре города, 
а также в микрорайонах Озеро 
и Комсомольском. Фактически 
именно в прошлом году было 
завершено строительство маги-
стральных и разводящих газо-
проводов, которые обеспечили 
возможность газификации все-
го Ирбита. Теперь работа 
продолжается уже в рамках фе-
деральной программы по соци-
альной догазификации.

Проводятся в городе и ра-
боты по благоустройству при-
домовых территорий. Николай 
Юдин отметил, что в Ирбите 
созданы максимально доступ-
ные для горожан условия уча-
стия в программе «Комфортная 
городская среда». Если в дру-
гих городах от жителей домов 
требуется софинансирование 
проектов на уровне 20 %, то в 
Ирбите этот показатель в два 
раза ниже.

В ближайшей перспекти-
ве предстоит решить вопрос с 
созданием системы ливневой 
канализации, продолжить вос-
становление облика зданий, 
имеющих статус памятников 
или расположенных на тури-
стических маршрутах.

«Сделать предстоит еще 
очень многое, но дорогу оси-
лит идущий», – резюмировал 
глава города.

Навстречу 400-летию
По окончанию доклада де-

путаты задали главе вопросы, 
касающиеся самых различных 
сфер. Ольгу Гладкову интере-
совало, как глава видит реше-
ние проблемы оттока из города 
молодежи.

В ответ Николай Юдин от-
метил, что в том, что молодые 
люди пытаются пробовать себя 
в более крупных городах, нет 
ничего страшного. Задача вла-
стей – заинтересовать их в том, 
чтобы они возвращались.

«Необходимо создавать бы-
товые условия. Это и ледовая 
арена, и бассейн, и обществен-
ные пространства, – подчер-
кнул градоначальник. – Наш 
девиз – «Комфортный город 
для проживания». И если мы 
будем ему следовать, люди бу-
дут возвращаться».

Депутат Сергей Зырянов по-
ставил вопрос о реконструкции 
мототрассы. Николай Юдин со-
гласился, что мотоспорт являет-
ся очень важным для Ирбита, и 
у города были планы в том чис-
ле по проведению этапа Кубка 
мира. Но в нынешних условиях 
многие проекты поставлены на 
паузу. Возможно, к ним удастся 
вернуться в рамках подготовки 
к празднованию 400-летия Ир-
бита в 2031 году. Несмотря на 
то, что впереди еще восемь лет, 
губернатор уже поручил разра-
ботать региональную програм-
му, а также принял решение 
лично возглавить оргкомитет 
по проведению юбилея.

Окончание на стр. 4
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ÇÀÍÀÂÅÑ!

В Ирбите закончил свою блиста-
тельную неделю XII Межрегиональный 
театральный фестиваль «Ирбитские под-
мостки». Несмотря на ремонт в основ-
ном здании театра, коллектив решился на 
организацию этого знакового культурно-
го события, которое в этом году шагнуло 
далеко за пределу уральского региона.

Результаты же работы жюри оказа-
лись такими:

ГРАН-ПРИ – спектакль «Гроза» Теа-
тра юного зрителя, г. Нижнекамск;

Лучшая женская роль – Наталья ДЕ-
НИСОВА (Катерина, спектакль «Гро-
за», ТЮЗ г. Нижнекамск);

Лучшая мужская роль – Владислав 
СТУПАК (Родион Раскольников, спек-
такль «Родя», Истринский драматиче-
ский театр);

Лучшая работа режиссёра – Ринат 
КИЯКОВ (спектакль «Сахарный ре-

бёнок», Новый Молодёжный театр, г. 
Нижний Тагил);

Лучшая работа художника – Егор 
ПШЕНИЧНЫЙ (спектакль «Двойник», 
театр «Вымысел», г. Верхний Уфалей);

Лучшая роль второго плана – Вла-
димир ИЛЬИН (Дормедонт, спектакль 
«Поздняя любовь», Ирбитский драма-
тический театр им. А. Островского);

Лучший актёрский ансамбль – спек-
такль «Родя» (Истринский драматиче-
ский театр);

Лучший спектакль для детей – спек-
такль «Сахарный ребёнок» (Новый Мо-
лодёжный театр, г. Нижний Тагил).

Специальными дипломами жюри 
отмечены:

– «Опора фестиваля» – АО «Ирбит-
ский молочный завод»;

– «Мотор фестиваля» – Анатолий 
ЕГОРОВ, водитель Ирбитского драма-
тического театра им. А. Островского;

– «Тепло фестиваля» – труппа Ир-
битского драматического театра им. А. 
Островского под руководством главно-
го режиссёра Александра Фукалова;

– «Надежда фестиваля» – Детский 
театр балета «Щелкунчик»;

– «За актёрский дуэт» – Алексей 
ШОЛОХОВ и Юлия МОИСЕЕВА 
(спектакль «Двойник», театр «Вымы-
сел», г. Верхний Уфалей).

Â ÈÐÁÈÒÅ ×ËÅÍÛ ÎÁÙÅÑÒÂÅÍÍÎÃÎ 
ÑÎÂÅÒÀ ÏÐÎÂÎÄßÒ ÀÊÖÈÞ 

«ÃÐÀÆÄÀÍÑÊÈÉ ÌÎÍÈÒÎÐÈÍÃ»
14 июня 2023 года в рамках акции «Гражданский мониторинг» чле-
ны Общественного совета при МО МВД России «Ирбитский» Алек-
сей Большедворов и Александр Лист посетили регистрационно-
экзаменационный отдел ОГИБДД МО МВД России «Ирбитский» и 
проверили качество предоставляемых услуг населению.

Врио начальника ГИБДД Степан 
Смирнов провел экскурсию по зданию, 
рассказал о специфике работы и ос-
новных вопросах, с которыми обраща-
ются жители округа. Общественники 
положительно оценили актуальность 
информации на стендах, разъясняющих 
перечень и алгоритм получения государ-
ственных услуг, а также соответствие 
времени ожидания граждан в очереди.

После посещения РЭО ОГИБДД 
члены Общественного Совета приняли 
участие в заседании комиссии по разбо-
ру административных правонарушений. 
На комиссии состоялось рассмотрение 
дел об административных правонару-
шениях на основе всестороннего, пол-

ного, объективного и своевременного 
выяснения обстоятельств каждого дела, 
разрешения его в соответствии с зако-
ном, а также обеспечение исполнения 
вынесенного постановления, выявле-
ние причин и условий, способствовав-
ших совершению административных 
правонарушений, и предупреждение 
административных правонарушений на 
территории города Ирбита и Ирбитско-
го района.

По результатам посещения РЭО 
ОГИБДД МО МВД России «Ирбит-
ский» общественники положительно 
оценили работу подразделения.

Общественный совет при МО МВД 
России «Ирбитский»

СОЦИАЛЬНЫЙ ФОНД

ÌÅÍßÅÒÑß ÒÅËÅÔÎÍ ÊÎÍÒÀÊÒ-
ÖÅÍÒÐÀ ÂÇÀÈÌÎÄÅÉÑÒÂÈß Ñ 

ÃÐÀÆÄÀÍÀÌÈ
С 19 июня  2023 г.  телефон регионального контакт-центра: 
8-800-200-04-01 – прекращает свою работу. Информиро-
вание граждан по социальным  вопросам  будет осущест-
вляться по номеру Единого контакт-центра взаимодействия 
с гражданами: 8 800-100-00-01.

На обращения граждан изна-
чально отвечает виртуальный по-
мощник. Он помогает получить 
информацию по самым популяр-
ным вопросам. При необходимости  
получения детальной информации 
вызов  переводится на оператора 
первой линии. Для более подроб-
ных консультаций предусмотрена 
вторая линия. На вопросы, касаю-
щиеся мер социальной поддерж-
ки, операторы  второй линии ЕКЦ  
ответят в рабочие дни с понедель-

ника по четверг с 8:30 до 17:30, в 
пятницу  c 8:30  до 16:30.

Операторы центра предостав-
ляют гражданам консультации по 
всем вопросам и услугам, связан-
ным с социальной поддержкой, 
включая получение сертификата 
на материнский капитал, единое 
пособие, оформление инвалидно-
сти или путевки в санаторий, уточ-
нение статуса поданного заявления 
и многое другое.

С помощью кодового слова 

можно получить информацию, со-
держащую личные данные, напри-
мер, сведения о размере пенсии 
или социальных выплат, о состо-
янии индивидуального лицевого 
счета или об остатке материнского 
капитала.

Консультации с использовани-
ем персональных данных предо-
ставляются после идентификации 
человека: для этого клиенту необ-
ходимо назвать СНИЛС и кодовое 
слово. Установить кодовое слово 
можно самостоятельно в личном 
кабинете на сайте СФР либо при 
обращении в клиентскую службу 
ОСФР по Свердловской области.

ÎÑÒÎÐÎÆÍÎ, ÌÎØÅÍÍÈÊÈ!
Отделение Социального фонда России по Свердловской 
области напоминает о простых мерах предосторожности, 
которые помогут избежать уловок мошенников.

Обращаем внимание, что спе-
циалисты Социального фонда не 
ходят по квартирам,  не звонят по 
телефону с просьбой  сообщить 
общую сумму сбережений, а также 
не запрашивают номер СНИЛС, 
данные паспорта, номер банков-
ской карты, ее ПИН-код или пароль 
от личного кабинета на портале 
Госуслуг. Если по телефону просят 
предоставить такую информацию, 
скорее всего, это мошенники.

В случае, если под видом  со-
трудника  СФР или правоохрани-

тельных органов  вам позвонил 
незнакомый человек и попросил 
сообщить ему персональные дан-
ные, рекомендуется незамедли-
тельно прекратить дальнейшее 
общение и позвонить по офици-
альным телефонам регионального 
отделения или в отделение поли-
ции.

При всех подозрительных слу-
чаях, а также для уточнения ин-
формации о том, положены ли вам 
дополнительные льготы, компен-
сации, перерасчеты и другие меры 

поддержки, свердловчане могут 
обратиться по телефону регио-
нальной горячей линии: +7 (800) 
200-04-01 (для лиц, проживающих 
на территории РФ, звонок бесплат-
ный). Время работы телефонов 
горячей линии: понедельник – чет-
верг: с 08:30 до 17:30; пятница: с 
08:30 до 16:30.

Адреса клиентских служб и гра-
фик работы размещены на страни-
це Отделения Социального фонда 
по Свердловской области в разделе 
«Контакты клиентских служб в го-
родах и районах».

ÑËÀÂÀ ÌÅÄÈÊÀÌ!
16 июня на торжественном мероприя-

тии, посвященном Дню медика, были на-
званы имена сотрудников Ирбитской ЦГБ, 
которые решением коллектива были отме-
чены профессиональными премиями.

Так лауреатами Премии имени за-
служенного врача РФ Д.И. Мальгина 
стали Алексей Алексеевич Симонов, 
зав. отделением лучевой диагностики, 
врач рентгенолог, и Светлана Никола-
евна Косолапова, фельдшер оторино-
ларинголог детского поликлинического 
отделения.

Лауреатами Премии имени заслу-

женного врача РФ Л.Г. Шестовских ста-
ли Наталья Александровна Супрунова, 
заведующий кардиологическим от-
делением, врач кардиолог, и Людмила 
Геннадьевна Савенкова, медицинская 
сестра перевязочной хирургического 
отделения.

Отметим, что в честь праздника 
грамотами и благодарственными пись-
мами губернатора региона, Минздрава 
Свердловской области и руководства 
Ирбита также были отмечены и сотруд-
ники больницы, получившие высокую 
оценку своей работы.

НОВОСТИ

Браво, «Грация»!
10 июня младшая и средняя группы хореографи-

ческого коллектива «Грация» приняли участие во 
всероссийском танцевальном чемпионате «Ракета» в 
городе Екатеринбурге.

При встрече ребят сразу ждал сладкий подарок 
от организаторов. На протяжении всего чемпионата 
организаторы придумали разнообразные квесты, за-
дания. А также ребята вместе с руководителями и 
родителями вернулись назад в 90-е. В ярких образах 
выходили на сцену. Еще до конкурса организаторы 
скинули видеоролик с мини-танцем под песню «Ру-
ки Вверх», и перед вручением наград все коллективы 
вместе его исполнили на сцене – классно, ярко, непо-
вторимо!

Награды «Грации» впечатляют:
«Считалочка» – дипломант I степени;
«Уличный танец» – лауреат III степени;
«В доме моем тишина» – лауреат III степени;
«Ярко-рыжая осень» – лауреат II степени.

Особый противопожарный
Особый противопожарный режим в Свердловской 

области будет действовать до 6 июля. Такое решение 
приняли на заседании правительства региона. Прод-
ление режима связано с сохраняющейся высокой по-
жарной опасностью из-за сухой погоды и отсутствия 
прогнозов по улучшению метеорологической обста-
новки.

Особый противопожарный режим действует в 
Свердловской области с 15 апреля. В этот период за-
прещено:

• посещать лес (в том числе на транспорте) — за 
исключением тех граждан и сотрудников предприя-
тий, деятельность которых связана с работой в лесах;

• использовать мангалы и иные приспособления 
для тепловой обработки пищи с помощью открытого 
огня (за исключением мангалов в ресторанах, кафе, 
барах, столовых, пиццериях, кофейнях, пельменных, 
блинных). Это касается земельных участков «всех 
форм собственности», то есть готовить шашлыки 
нельзя даже на своей даче;

• разводить костры, сжигать мусор, траву, листву 
и иные отходы на придомовых территориях частных 
жилых домов, на территориях садоводческих и ого-
роднических товариществ.
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ÃËÀÂÀ ÈÐÁÈÒÀ ÍÈÊÎËÀÉ ÞÄÈÍ: 
«ÍÀØÀ ÖÅËÜ – ÑÎÇÄÀÍÈÅ 

ÊÎÌÔÎÐÒÍÎÃÎ ÃÎÐÎÄÀ ÄËß 
ÏÐÎÆÈÂÀÍÈß»

Вопрос, касающийся еще одного 
важного для Ирбита события, и во-
все решается на уровне Президента 
России. Он касается присвоения зва-
ния «Город трудовой доблести».

Андрея Вохмянина волновали 
вопросы здравоохранения. Николай 
Юдин напомнил, что данная сфера 
юридически не относится к компе-
тенции муниципалитета, но ни адми-
нистрация, ни сам глава никогда не 
дистанцировались от имеющихся в 
отрасли вопросов и проблем.

«Мы будем прилагать усилия к 
тому, чтобы улучшить материаль-
ную базу, – заявил глава. – По насто-
ятельной рекомендации губернатора 
будем часть строящегося жилья пре-
доставлять врачам и педагогам. В 
ближайшее время планируем решать 
вопрос с заключением инвестицион-
ного контракта на строительство до-
ма № 17 по улице Маршала Жукова 
на 55 квартир. И часть квартир точно 
будет передана врачам и учителям».

Депутат Виктор Хрушков пред-
ложил решить вопрос с увековечива-
нием памяти участников локальных 
конфликтов, в том числе нынешней 
Спецоперации. Данный вопрос име-
ет особое значение: 23 мая в том же 
ДК имени Владислава Костевича го-
рожане простились сразу с четырьмя 
погибшими бойцами.

Николай Юдин заверил, что дан-
ный вопрос будет решен. Аллею 
славы планируется разместить возле 
школы ДОСААФ на улице Револю-
ции. Сейчас территория заброшена, 
ее предстоит привести в порядок.

Свое видение ситуации в городе 
обозначил управляющий Восточным 
управленческим округом Николай 
Клевец. По словам представителя гу-
бернатора, тот факт, что Ирбит полу-
чает значительный объем средств из 
областного бюджета, – заслуга главы 
и его команды.

«Николай Вениаминович объ-
единил вокруг себя команду, которая 
подготовила все необходимые до-
кументы без сучка, без задоринки, 
– отметил Николай Клевец. – Поэто-
му Ирбит попал почти во все про-
граммы. Ирбит стал красивее, стал 
привлекательным, становится насто-
ящей столицей Восточного управ-
ленческого округа».

В соответствии с уставом города, 
возможность задать главе вопросы 
была предоставлена и жителям го-
рода, пришедшим на встречу. Они 
касались абсолютно разных аспек-
тов: от проблем водоснабжения 
конкретного многоквартирного до-
ма до состояния транспортной ин-
фраструктуры. По ряду вопросов 
Николай Юдин оперативно дал пред-
ставителям администрации поруче-
ния. Отвечая на другие – рассказал 
о возможных путях их решения. В 
частности, глава заявил, что в го-
роде будет отремонтирована школа 
№ 13, а также полностью обновлен 
подвижной состава муниципального 
транспортного предприятия, что по-
зволит установить в городе «умные 
остановки».

Но, пожалуй, главный вопрос, 
который интересовал и депутатов, и 

пришедших горожан – планирует ли 
Николай Юдин идти на второй срок.

«Впереди четыре месяца работы 
и много мероприятий, – ответил гла-
ва. – Все будет зависеть от доверия 
Евгения Владимировича и вашего 
доверия. Если такая честь будет ока-
зана, я буду участвовать в конкурсе».

Депутаты высказали свое доверие 
единогласным голосованием по ут-
верждению отчета с положительной 
оценкой, а жители города встретили 
данное решение аплодисментами.

Лучше один раз увидеть
После мероприятия Николай 

Юдин предложил корреспонденту 
«МК-Урал» непосредственно на ме-
стах ознакомиться с произошедшими 
в городе изменениями. Собственно, 
сам ДК, где проходил отчет главы, 
а также расположенная возле него 
аллея Мотозаводцев и стали отправ-
ным пунктом небольшой экскурсии.

Сегодня на аллее созданы все ус-
ловия для комфортного отдыха горо-
жан. Она пересекается с пешеходной 
улицей Свердлова. В 2022 году завер-
шился второй этап благоустройства 
данной улицы. Здесь были органи-
зованы в том числе и велодорожки. 
Сейчас начинается третий этап, в 
ходе которого будет благоустроен 
участок до музыкальной школы. По-
ка строители снимают старое покры-
тие.

«Музыкальная школа относится 
к областному Министерству культу-
ры, – отмечает глава. – С коллегами 
из Минкульта достигнута договорен-
ность, что они отремонтируют фасад 
школы».

Наш путь проходит через детский 
сад № 19. Еще несколько лет назад 
здание, построенное в середине про-
шлого века, выглядело крайне непри-
влекательно. Пришлось полностью 
менять кровлю и разбирать стены до 
кирпичей. Теперь же здесь – здание с 
современным обликом и благоустро-
енной территорией.

Косвенным результатом обновле-
ния детского сада стало и решение 
проблем жителей окрестных домов.

«В этом месте большое количе-
ство грунтовых вод, – рассказывает 
Николай Юдин. – Из-за этого под-
валы часто затапливало. Когда мы 
приводили в порядок территорию, 
сделали дренажную систему и от-
качивали воду. В итоге она ушла не 
только от детского сада, но и из под-
валов соседних домов».

Обилие влаги в грунте создава-
ло проблемы и для дороги по улице 
Александра Матросова. Результаты 
текущих ремонтных работ быстро 
сводились на нет. Поэтому в ходе ка-
питального ремонта здесь не только 
сделали внушительное основание из 
скалы, но и прорыли канавы, отводя-
щие воду.

О том, почему важно применять 
именно комплексный подход к при-
ведению в порядок зданий на тури-
стических маршрутах, понятно при 
посещении улицы Пролетарской. 
Здесь появился целый благоустроен-
ный уголок с исторической застрой-
кой, получившей вторую жизнь.

Помимо собственно улицы Про-
летарской работы одновременно 
проходили на Азева и 50 лет Октя-
бря. Здесь располагается также центр 
детского творчества «Кристалл». Не-
давно здесь обновили узнаваемый 
стеклянный фасад. Идет подготовка 
к внутренним работам.

Комплексный подход применяет-
ся и на других улицах.

«Улицы Володарского и Красно-
армейская наиболее насыщены исто-
рическими постройками, – отмечает 
Николай Юдин. – При этом они про-
ходят параллельно, и мы рассматри-
ваем возможность сделать одну из 
улиц пешеходной».

Главная площадь города после 
многолетних работ теперь в самом 
деле соответствует своему статусу. 
Помимо памятников Екатерине II и 
Ленину, точками притяжения явля-
ются окружающие здания: почтамт и 
пассаж. Восстановление последнего 
– одна из ключевых задач по сохра-
нению исторического облика. Сей-
час в завершающей стадии находятся 
работы на фасаде.

Популярным местом отдыха го-
рожан является и расположенный 
рядом Сиреневый сквер с игровой 
зоной и бюстом Мамину-Сибиряку. 
А в ближайшие годы может появить-
ся еще один сквер – Екатерининский. 
Здесь планируется запустить фонтан.

«Интерес к данному проекту есть 
у УГМК, которая планирует постро-
ить здесь часовню», – отмечает Ни-
колай Юдин.

Опыт благоустройства террито-
рий за счет предприятий ранее был 
реализован в сквере на реке Сере-
брянке.

«Рассматривался вопрос о бла-
гоустройстве данной территории 
в рамках участия в региональной 
программе. Но Сергей Васильевич 
Суетин, который тогда возглавлял 
Ирбитский молочный завод, пред-
ложил свою помощь. Предприятие 
не просто провело здесь работы, вы-
рубив лишние насаждения и высадив 
новые кустарники. Они взяли шеф-
ство над территорией. Сотрудники 
предприятия целенаправленно уха-
живают за ней, в том числе в рамках 
городского субботника, чистят русло 
в том месте, где Серебрянка выходит 
из-под земли. Совместными усили-
ями мы разместили здесь игровой 
комплекс».

За последние годы корреспон-
денты «МК-Урал» неоднократно 
посещали Ирбит. В прежние визи-
ты улицы и площади напоминали 
огромную стройплощадку, но теперь 
тот облик города, который хотели 
бы видеть его жители, все более вы-
кристаллизовывается. И хотя, как 
отмечает сам Николай Юдин, пред-
стоит сделать очень многое, есть 
уверенность, что при сохранении эф-
фективного взаимодействия между 
муниципальной администрацией, 
думой, областным руководством, 
предприятиями и инициативными 
гражданами город еще больше пре-
образится.

Владимир Кусков
 «МК-Урал»

НОВОСТИ

На модульные гостиницы
Более 285 миллионов рублей на строитель-

ство модульных гостиниц получит Свердловская 
область по заявке, направленной Евгением Куй-
вашевым.

По поручению Президента Правительство 
выделяет средства, которые помогут инвесто-
рам активнее создавать дополнительные места 
проживания для путешествующих граждан. По-
этому продолжается субсидирование возведения 
модульных некапитальных строений. Расселять 
гостей в них можно круглый год, а строительство 
идёт гораздо быстрее, что позволяет бизнесу, 
причём малому и среднему, скорее окупать за-
траты.

Ожидается, что благодаря этой поддержке но-
мерной фонд в Свердловской области увеличится 
на 200 номеров.

Развитие выставочной деятельности
В работе очередного заседания Общественно-

го совета при министерстве инвестиций и разви-
тия Свердловской области принял участие член 
общественного совета, директор Центра возрож-
дения культурно-исторического наследия Урала 
Михаил Смердов.

Участников совещания приветствовали пред-
седатель общественного совета Денис Ремезов 
и министр инвестиций и развития Свердловской 
области Вадим Третьяков.

Члены общественного совета заслушали и об-
судили доклады об итогах реализации меропри-
ятий по развитию выставочной деятельности в 
Свердловской области, итоги работы институтов 
развития и результаты социологических исследо-
ваний в целях оценки уровня коррупции в Сверд-
ловской области.

СПОРТ-КУРЬЕР

Автоспорт
12 июня в городе Сухой Лог прошли соревно-

вания – первый этап Чемпионата и Первенства 
Свердловской области по автомобильному кроссу.

В классе Д3-250 2 место занял ирбитчанин Се-
бастьян Береснев. Он представлял спортивную 
школу по авто-мото-спорту Верхней Пышмы.

Объявление
1-2 июля на мототрассе близ деревни Мель-

никовой пройдет I этап Чемпионата России на 
мотоциклах с коляской до 750 куб. см и в клас-
се 500 куб. см «Национальный», посвященный 
75-летию победы в чемпионате СССР по мото-
кроссу ирбитскими спортсменами, и Кубок главы 
ГО «город Ирбит». Старт в 12.00. Вход платный.




